

Neue Vizepräsidenten in Karlsruhe und Heilbronn

22.12.2023

BDK BW gratuliert auch an dieser Stelle.

22.12.2023

Die beiden Stellen aus der [Ausschreibung von August 2023](#) wurden nunmehr besetzt. Lt. PD Markus Geistler durfte gestern seine Urkunde als Vizepräsident des Präsidiums Heilbronn entgegennehmen. Seit diesem Jahr ist er dort bereits Leiter der Schutzpolizeidirektion.

Lt. PD Andreas Bjedov wechselt aus dem PP Pforzheim nach Karlsruhe und übernimmt die Leitung des Führungs- und Einsatzstabes sowie zugleich die Aufgabe des stellvertretenden Dienststellenleiters. Auch diese Urkunde wurde gestern im Innenministerium überreicht. Für etwas Wehmut dürfte sorgen, dass die Stelle des PVP in Karlsruhe derzeit nur nach A16 bewertet ist, obwohl Vizepräsidenten ansonsten in B2 besoldet werden. Eine Folge der ungeklärten Situation rund um den Inspekteur der Polizei BW. Medien berichteten seinerzeit nach der Stellenausschreibung und auch im Landtag von Baden-Württemberg war es ein Thema. Wir hoffen, dass hierfür schnell eine Lösung gefunden wird.

Jedenfalls wünschen wir beiden Polizeivizepräsidenten für ihre Aufgabe alles Gute!

Externe Links:

- [Pressemitteilung IM BW](#) vom 24.11.2023